
香港㆗環昃臣道 8 號

立法會

內務委員會主席

周梁淑怡議員

周梁淑怡主席：

討論有關增加立法會議員與十八區區議員會晤次數

及與鄉議局建立正式的會面聯繫機制

     區議會是香港政制架構㆗㆒個重要組成部份，鑑於取消兩個市

政局後的區議會，是最了解㆞區發展需要的諮詢組織，而區議員亦是

能最廣泛接觸基層的民意代表，為加強立法會與區議會兩層議會間的

溝通，使立法會議員能深入了解㆞區發展的需要；再者，本聯盟立法

會界別代表在與不同區議員接觸時，大多數議員均向其反映希能增加

會面次數，而且透過與立法會議員接觸，轉介跟進的投訴個案均能得

到更有效和快速的回應，因此，本聯盟建議將立法會議員與全港十八本聯盟建議將立法會議員與全港十八本聯盟建議將立法會議員與全港十八本聯盟建議將立法會議員與全港十八

區區議員會晤的次數區區議員會晤的次數區區議員會晤的次數區區議員會晤的次數，由每年度會期㆒次增至兩次，由每年度會期㆒次增至兩次，由每年度會期㆒次增至兩次，由每年度會期㆒次增至兩次。。。。

  此外，按香港法例第 1097 章，紳議局是政府新界事務㆖的法

定諮詢機構，並且是作為新界居民權益的代表組織，立法會亦應能與

鄉議局建立正常的會面機制，加強議員與委員的彼此溝通，掌握新界

㆞區的最新發展情況和反映民情。本聯盟建議立法會議員與鄉議局建本聯盟建議立法會議員與鄉議局建本聯盟建議立法會議員與鄉議局建本聯盟建議立法會議員與鄉議局建

立每年度㆒次的正式會面機制立每年度㆒次的正式會面機制立每年度㆒次的正式會面機制立每年度㆒次的正式會面機制。。。。

     現特此致函，希能將㆖述事宜列入作為內務委員會之討論議

程。

順祝鈞安！

此致

                             民建聯立法會議員葉國謙、楊耀忠

                                       (議員助理曾淑儀代行)

                                       ㆓零零零年十月十六日


